

## La UJA también va a recurrir por no ser campus de excelencia

El rector carga contra el ministerio y le pide que sea "más riguroso"

GINÉS DONAIRE, Jaén

La Universidad de Jaén (UJA) va a presentar un recurso de alzada contra la resolución del Ministerio de Educación que ha rechazado la calificación de Campus de Excelencia Internacional para el Proyecto PatrimoniUN10, que lidera la institución jiennense junto con el resto de las 10 universidades públicas andaluzas. El rector de la UJA, Manuel Parras, se ha mostrado decepcionado por la resolución y ha cargado contra el Ministerio de Educación por promover "pantomimas de este tipo". Parras se refiere al hecho de que algunas universidades participantes conocieran de antemano cuál iba a ser la resolución de la Comisión Internacional del Campus de Excelencia Internacional, y le aconsejó al Ministerio de Educación que, en sucesivas convocatorias, "sea más riguroso". "No entiendo cómo previamente había en la página web de una institución el resultado de una reunión que aún no se había celebrado", dijo Parras.

El no haber conseguido este

campus de excelencia, en el que se habían puesto muchas esperanzas, supone un importante contratiempo para la Universidad de Jaén, hasta el punto de que ahora se tendrá que replantear el futuro de algunos de los proyectos que estaban directamente vinculados con la consecución del campus. Es el caso, por ejemplo, del Máster en Patrimonio Cultural y Natural, que ya se está impartiendo y cuya financiación está ahora amenazada.

El Proyecto PatrimoniUN10 ya superó la primera fase del programa de 2011, y ahora aspiraba a obtener el marchamo internacional. Algunas de las actividades más emblemáticas de este proyecto son la creación de la Escuela Internacional del Doctorado, cuya sede central estará en la sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), y que tendrá satélites en todas las universidades andaluzas; la Escuela Internacional de Posgrado; los observatorios para la empleabilidad; o la Asociación de Empresas Innovadoras.

## Griñán cree que se han dicho "sandeces" sobre el Guadalquivir

LOURDES LUCIO, Sevilla

"Sobre el Guadalquivir se han oído muchas tonterías, verdaderas sandeces", sostuvo ayer el presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, quien destacó las dificultades jurídicas para "ampliar el marco temporal de la transferencia" de los funcionarios de la cuenca. El presidente se refirió así al fiasco que ha supuesto que el Gobierno central y la Junta no hayan podido cerrar una salida con suficiente respaldo legal para que Andalucía pudiera seguir gestionando parte de la cuenca del río tras la sentencia del Tribunal Constitucional que anuló el artículo 51 del Estatuto.

Griñán pronunció estas palabras en presencia de Manuel Chaves, vicepresidente de Política Territorial, en una conferencia organizada por Forum Europa en Sevilla. Chaves, quien también negó que haya habido un enfrentamiento entre las dos Administraciones, aseguró que los Gobiernos central y andaluz han negociado "hasta la extenuación" para garantizar el protagonismo de la Junta sobre el Guadalquivir.

Sin embargo, los informes jurídicos del Estado desaconsejaron prorrogar de manera transitoria y por un tiempo de cinco años la encomienda de gestión sobre el río por una cuestión de inseguridad jurídica sobre los funcionarios que trabajan en la institución. "Ante esta situación, lo lógico es tomar la decisión que se ha tomado", subrayó Chaves. En opinión del vicepresidente segundo del Gobier-

Chaves sostiene que se ha "negociado hasta la extenuación"

no, ahora "lo lógico y lo razonable" es reclamar la gestión de la cuenca a través del artículo 150.2 de la Constitución que permite la delegación de competencias exclusivas del Estado a las comunidades autónomas.

Chaves aconsejó a la Junta de Andalucía que se pertreche de "informes jurídicos" sobre esta vía que debe contar con consenso político para su aprobación en las próximas Cortes.

## BBK anuncia que Cajasur dará beneficios este año

M. J. A., Córdoba

El presidente de BBK, Mario Fernández, avanzó ayer que Cajasur obtendrá beneficios este año, el primero que va a completar la entidad vasca como nueva dueña de la extinta caja de ahorros cordobesa. "Ahora, estando ya en octubre, no hay la más mínima duda", confió Fernández. "Tras este primer año de asentamiento y aprendizaje", a partir de 2012, el crecimiento de beneficios será "más importante", continuó el presidente. Fernández destacó que será la primera vez que Cajasur obtenga beneficios desde los últimos años. Los números rojos arrastraron a la caja cordobesa, propiedad de la Iglesia, a la intervención del Banco de España, que subastó la caja. La compradora fue BBK.

Según el presidente de BBK, la caja cordobesa "sigue siendo la participada más importante del nuevo grupo" y ha mostrado su compromiso personal de seguir preocupándose "directamente" de ella. Fernández aseguró Córdoba es "territorio natural de BBK y, por lo tanto, nada va a variar".